

Tout d'abord, je tiens à remercier, Monsieur le Maire, pour la remise du diplôme.

M. le Préfet de région, M. Jean-Benoît Albertini, m'a officiellement remis cette distinction le jeudi 4 décembre 2025 à la Préfecture de région.

Je tiens à associer à cette médaille mon épouse et mes enfants car, à leur manière, ils sont aussi bénévoles de par mon engagement.

Maintenant juste quelques données et chiffres sur ce qui vient de vous être cité par Mr le Maire et M. Goupil Vice-Président du Comité départemental des médaillés de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif de la Seine- Maritime

#### **MJC YVETOT (Président)**

C'est la plus grosse association du territoire yvetotais.

Plus de 1250 adhérents, une quarantaine de bénévoles  
23 salariés + 7 prestataires.

#### **MJC DE NORMANDIE (co-Président)**

Réseau régional

Avec 18 maisons affiliées, au moins une maison est présente dans chaque département Normand.

Ça va de la MJC YVETOT, MJC-MPT Autretot, Bolbec, Fécamp, EU-le TREPORT, EVREUX, FLERS, CHERBOURG, HEROUVILLE SAINT CLAIR etc...

Le siège compte 4 salariés plus 4 salariés mises à disposition dans des structures, environ 350 salariés et ou prestataires dans les 18 maisons, 18000 personnes ou adhérents des maisons, et plus de 500 bénévoles.

#### **MJC de France(administrateur)**

Réseau national

1000 maisons et associations locales.

Près de 4 millions de personnes bénéficient des actions de ce réseau, organisées régionalement, et qui compte 43 000 bénévoles et 17 500 salariés.

L'un des principaux employeurs du secteur privé.

Je ne vais pas aller plus loin dans mon cheminement.

Je vous remercie pour votre attention.

Maintenant, je saisir l'occasion d'avoir la parole et le micro.

Pour remercier une personne au nom du conseil municipal et des employés communaux actifs et jeune retraité

Mr Le Maire, Claude

Après avoir exercé deux mandats à la mairie d'HAUTOT-LE-VATOIS.

Un en qualité de conseiller municipal et un en tant que Maire

Comme tu viens de l'annoncer dans ton discours.

Tu as décidé de ne pas te représenter pour un troisième mandat.

Je vais simplement évoquer quelques mots qui, pour nous, te représentent.

Claude c'est :

De l'Écoute

De la Bienveillance

Du Respect auprès des administrés et des personnes

Mais c'est aussi

De la Confiance

Du Partage

De la Transmission

Esprit équipe

Des mots qui, à notre avis, sont importants et qui malheureusement perdent fréquemment de leur valeur.

Je ne vais pas aller plus loin.

Au nom de l'équipe municipale et des membres du personnel de la commune.

Nous tenons à te remercier et à t'offrir ces présents pour toi et ton épouse.

Merci